



## 「こども110番ひなんのいえ」が大きな看板に！

昨年度、鳥川地区青少年健全育成推進会が中心となって、本校の学区内に「こども110番ひなんのいえ」を設置しました。上鳥渡・下鳥渡・成川の3地区の区長様のご協力を得て、57箇所の個人・事業所・店舗等に設置することができました。そして、「ひなんのいえ」の方々には、A4版の大きさのステッカーを配り、玄関等に貼っていただくようお願いしました。

その中で、上鳥渡地区の「若松ガス」様は、独自にステッカーを拡大し、大きな看板にして店舗の前に掲げていただきました。若松ガスの支店長様が、「避難の家だとはっきりわかるように看板屋さんに頼んで作ってもらいました。これなら、遠くからでもわかるのでは。何かあったときはすぐに入れるようにしています。」とおっしゃっていました。本当にありがたいことだと思います。何かあったときには、すぐに避難することができます。



「若松ガス」様の店舗前にポールを建て「ひなんのいえ」の看板をしっかりと設置していただきました。これなら、遠くからでもよくわかります。

なお、昨年度、本校の学区内に設置した57箇所の「こども110番ひなんのいえ」については、昨年すでにお知らせしていますが、裏面に再度お知らせします。お子さんの通学路途上に設置されている場所をご確認いただくとありがたいです。